

Weidlinger übernimmt europaweite Verantwortung

ERSTELLT AM 04. MAI 2024 | 11:00

ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN 

Oskar Wollmann

 Vollbild

FOTO: Alfred Harl

Wie Weidling eine wichtige Rolle in der europäischen Unternehmensberatung einnimmt.

Alfred Harl, den die meisten wohl als Obmann des Vereins „Lebenswertes Weidlingtal“ kennen wurde kürzlich einstimmig zum neuen Präsidenten der European Federation of Management Consultancies Associations, kurz FEACO, gewählt. Der Weidlinger ist mit seinem Unternehmen seit über 40 Jahren erfolgreich in der Branche tätig und engagiert sich zusätzlich bereits seit 2007 als Obmann des Fachverbandes Unternehmensberatung, Buchhaltung und IT in der Wirtschaftskammer Österreich.

Bei der FEACO war er bis jetzt Vizepräsident, nun übernimmt er aber das Zepter. „Für mich ändert sich damit die Perspektive von der rein österreichischen auf europäische Ebene. Ich muss Antworten auf Entwicklungen am asiatischen und amerikanischen Markt finden und uns dementsprechend positionieren. Auch intern ändert sich die Dynamik, da ich ab jetzt mit Vertretern aus ganz Europa am Tisch sitze. Meine Arbeit wird einfach deutlich internationaler“, meint Harl.

Unternehmensberatung ist in Europa nach wie vor ein wichtiges Thema. In der Umfrage „European Management Consultancy“ von elf Mitgliedsländern für 2022/23 hat die Branche ein Wachstum von rund 16 Prozent erzielt. Insbesondere in den Bereichen Technologie, Strategy und Operations im Zusammenhang mit digitaler und grüner Transformation wurde Wachstum verzeichnet. „Wir sehen klar, dass die Expertise der Management Consulterinnen und Consulter weiterhin enorm gefragt ist. Die fortlaufende Investition in Beratung ist ein wichtiger Faktor für die Wettbewerbsfähigkeit in allen Wirtschaftssektoren und stärkt die Innovationskraft europäischer Unternehmen“, so Harl.

Aber was hat das alles mit Weidling zu tun?

Der direkte Einfluss auf Weidling hält sich in Grenzen. Harl sieht das Ganze eher philosophisch. „Es zeigt sich, dass man es mit einer Grundausbildung in Weidling auch auf europäischer Ebene bis an die Spitze bringen kann. Ab jetzt kommen Strategien im IT- und Consultingbereich für ganz Europa aus Weidlinger Hand“, erzählt Harl.